
Herr Jacobs stellt die Gebührenbedarfsberechnung vor. Stv. Retzerau bittet die Verwaltung um 
Auskunft, wie die Friedhofsverwaltung mit Nutzungsberechtigten verfahre, die ihre Gräber nicht 
pflegen und dieses Verhalten auch nach einmaliger Aufforderung nicht ändern. 
Anschließend empfiehlt der Ausschuss dem Rat folgenden  
 

 


